



Tag der Schweizer Blume

In der Schweiz wird zum ersten Mal der Blume gedacht

Über 4'000 Blumensträuße aus Schweizer Blumen werden in der ganzen Schweiz am Freitag, 1. September, in wiederverwendbaren Gefäßen (Ecopots) verteilt. Und mit etwas Glück finden Sie als Passantin, als Passant, einen Schweizer Blumengruss in den frühen Morgenstunden.

Luzern Mit der sympathischen Aktion wollen die 200 an der Aktion teilnehmenden Floristen-Betriebe auf Schweizer Blumen aufmerksam machen. Blumen bereiten Freude, noch mehr, wenn sie in der Schweiz gewachsen sind und von einer Floris-



tin oder einem Floristen zu einem schönen Strauss gebunden sind. Die Swissness geht in der Welt der oftmals exotischen Blumen gerne vergessen. Die Floristen-Betriebe freuen sich auch, wenn dann das leere Gefäß wieder den Weg in das Geschäft zurückfindet. *pd/sk*